
qqqqq Interrogazione n. 319
presentata in data 15 marzo 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione Inrca – Posti letto tagliati – accorpamento reparti”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso:
che l’INRCA (Istituto nazionale riposo e cura per anziani) opera nel settore dell'invec-

chiamento della popolazione;
che le problematiche gerontologiche e geriatriche della terza età vengono affrontate

scientificamente attraverso studi clinici, epidemiologici e economico-sociali che arricchi-
scono l'attività assistenziale;

che la ricerca dell'Ente è finalizzata al miglioramento delle condizioni di vita della
popolazione anziana ed agisce in tre ambiti diversi fortemente interrelati fra loro:
- ricerca “di base”, diretta alla identificazione di segni precoci di invecchiamento;
- ricerca clinica applicata, orientata alla diagnosi alla terapia medico-chirurgica delle

malattie dell'invecchiamento;
- ricerca economico-sociale, per l’analisi dei bisogni degli anziani e delle loro famiglie, con

attenzione alle situazioni connesse con il ricovero ospedaliero.
che ad oggi l’azienda vive un grande disagio sul fronte  economico, del personale e dei

reparti costretti ad essere accorpati;
che i fondi  per le assunzioni non arrivano, sono stati tagliati posti letto e  accorpati tre

reparti;
che l'unità operativa del Piede Diabetico perde il suo reparto d'eccellenza infatti è stato

accorpato all’Urologia, alla Dermatologia e al Day Surgery;
Considerato:
che scopo dell’accorpamento è quello di recuperare personale infermieristico attual-

mente sotto organico di almeno 30 unità;
che con l'accorpamento si attingerà a circa 10 infermieri, dirottati ora nei reparti più in

sofferenza di organico come la clinica neurologica, la lunga degenza e la medicina
geriatrica.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che
intende adottare nell'immediato  affinché vengano superate al più presto le difficoltà
finanziarie che ancora ostacolano l'assunzione di personale ed  il pieno ripristino delle
condizioni di operatività  del Piede Diabetico dell’INRCA.


